

Muy grave

Esta expresión fué repetida por cuantos concejales oyeron al señor Pérez López, comentar los abusos que se suceden con rara frecuencia y con motivo del suministro de medicamentos a los enfermos pobres de la ciudad.

Este señor concejal, que por su condición de farmacéutico, es uno de los proveedores del Ayuntamiento, manifestó a la corporación que en su oficina de farmacia se habían presentado familias de los vecinos pueblos de Gádor y Pechina, con recetas de la beneficencia municipal, que fueron despachadas, con perjuicio del erario municipal de Almería, que no viene obligado a suministrar estos recursos a los pobres de todos Ayuntamientos.

El cuerpo médico se compone de 22 profesores, y no es justo que caiga sobre todos ellos las culpas de algún compañero poco escrupuloso, que al recetar las fórmulas, no se fije que sólo pueda dar recetas a los pobres acaudalados en nuestra ciudad. Sobre éste deba caer todo el rigor de la ley, pero sobre los demás no hay derecho para dejarles en entredicho, y mientras el señor López Pérez, que por el doble concepto de concejal y proveedor, ha debido reseñar las recetas de que nos habló en la sesión últimamente celebrada por el Ayuntamiento, no dé el nombre del médico que ha faltado a su deber, los otros se encuentran bajo el peso de una acusación que estimamos grandemente injusta.

Las cuentas presentadas por las farmacias van creciendo tanto, que nos parece ha llegado el momento de que se corrija el mal con mano dura, no sólo por lo que respecta al número inconcebible de pobres, que se presentan a los médicos, sino también por lo que respecta a las boticas que aun citándose al patitorio oficial, amenazan con acabar con el presupuesto, si no se ataja pronto el camino, en mal hora emprendido por debilidades de la Corporación.

Con respecto a esto último, es cosa de pensar, si no habría algún medio que nos librara de la pesadumbre de la ley que nos obliga a gastar mucho más de lo que corresponde a un Ayuntamiento como el nuestro.

Para depurar los hechos denunciados por el señor Pérez López, y otros referidos por el alcalde, se va a incoar un expediente, y es preciso, es necesario, actos de civismo para defender a nuestra ciudad de los que maltratan sus intereses por negligencia o por mala fé.

La Corporación no puede, no debe alimentar con sus jugos a viboreznos que le roigan las entrañas.

Vayamos todos con decisión a ayudar a esos concejales que velan por los intereses del país, para que puedan acabar con los gérmenes morbosos que tratan de aniquilar el tesoro municipal, porque nosotros no podemos suponer de ninguna manera que el señor Pérez López ni el alcalde, hablaran de abusos, sólo por producir efecto en la galería.

El cuerpo médico principalmente, y el vecindario de Almería, desean que se despeje la atmósfera de ciertos elementos que les perjudica, y eso no podrá conseguirse si por miramientos mal entendidos, no se declara con toda sinceridad, en el expediente, que el Ayuntamiento ha acordado que se instruya.

Los exploradores

En el juego del Themnis ha comenzado la instrucción de los jóvenes inscriptos en esta asociación.

Reinó gran entusiasmo entre los jóvenes de referenda, atendiendo con interés cuantas observaciones hacen los instructores capitán Clares y tenientes Clares y Rada y el conocido *sporman* señor Belver.

Se han constituido ocho patrullas y últimamente se han inscripto, con su documentación en regla, por lo cual pueden retirar sus tarjetas de identidad, los jóvenes don Cristóbal Moya Angles y Lago, don Carlos López Góngora, don Felipe Melián Abajo, don Manuel Martínez Iguña, don Juan Abad Montiel, don Daniel Góngora Garbín, don Francisco Puertas López, don Tomás Melián Abajo, don Francisco Martínez Torres, don Felipe Cañadas Padilla, don Antonio Muñoz Campos, don José María Muñoz Campos, don Gregorio Muñoz Ocaña, don José García Vivas, don Antonio Montoro Antolín, don Rogelio Bautista, don Eduardo Murcia Murcia, don Eduardo Bautista, don Juan Apellany Sánchez, don Alberto Grancha Fernández, don José Murcia Murcia, don José Rocafull y Martínez, don Manuel Espinosa Sánchez, don Rafael Ballver Villasanté, don Gabriel Pérez López, don Francisco Marchan Gayyón.

SUCESOS

En ocasión de hallarse cortando alfalfa el joven de 19 años Gerónimo González Saez, habitante en la calle de Majadores, se produjo ayer una herida de cuatro centímetros de extensión en la mano derecha.

Dicha lesión le fué curada en la casa de socorro municipal.

Ayer jugaban a la pedrea en la calle de Granada, una turba de mozalvetes mal educados, y como tuviera la desgracia de pasar por dicho sitio una señora anici en llamada doña Carmen García recibió uno de los «proyectiles» causándole una herida en la cabeza que le fué curada en la casa de socorro.

Dirección facultativa de la Junta de Obras del Puerto de Almería

ANUNCIO DE CONCURSO
Hasta el 20 del mes de Abril actual se admiten proposiciones en las oficinas de esta Dirección facultativa, para la pintura de cuatro tinglados y sus cobertizos en el Andén de Costa de Levante, dos tinglados del muelle de Poniente, las casetas para Aduanas y Carabineros con su rotulación correspondiente, la caseta embarcadero del Malecón, tres grúas, dos vasculas, nueve postes del alumbrado eléctrico y un cilindro compresor y castillete del faro de Poniente.

El pliego de condiciones facultativas y económicas se halla expuesto todos los días laborables de 8 a 12 de la mañana en las oficinas de esta Dirección, hasta el día 19 de Abril inclusive.

Almería 5 de Abril de 1913.—El Ingeniero Director, Francisco J. Cervantes.

De sociedad

Se encuentra muy mejorado del ataque gripal que venía sufriendo, nuestro estimado amigo el bizarro comandante señor García Casero.

—Precedente de Barcelona se encuentra en esta don Gustavo Ferrer, representante de una importante compañía de seguros de dicha capital.

Dicho señor saldrá hoy en el tren correo para Granada, donde permanecerá varios días.

Toros y toreros

La prensa de Barcelona confirma el telegrama que *El Popular* ha publicado dando cuenta del triunfo que nuestro paisano «Relampaguito» obtuvo el último domingo toreando en unión de «Camisero» y Martín Flores.

Aquellos periódicos dicen que el almeriense estuvo valiente, bullicioso y con fortuna a la hora suprema, pues se deshizo de sus enemigos de dos superiores estocadas que le valieron dos estruendosas ovaciones.

En el tren correo de mañana, es esperado el diestro «Espartaco II», que, como saben nuestros lectores, es el encargado de finiquitar las reses de Rega que en el pueblo de Canjáyar se lidiarán en las tardes del 20 y 22 del corriente.

«Chaquetilla», revistero taurino de *La Crónica Meridional*, declara ayer que hablábase de la constitución de una empresa para traer a Posada y Belmonte y que la corrida tendría lugar el domingo 6 de Julio.

¿Será verdad todo eso? Así terminaba «Chaquetilla» su nota taurina.

Pues bien, señor de «Chaquetilla», para que se convenza que antes de la constitución de esa empresa a que se refiere, había otra que estaba organizando dicha corrida para el 18 de Mayo, lea *El Popular* del día 6 del actual y verá las causas el porqué esa corrida no está ya anunciada.

Es lo menos que se puede decir «Chaquetilla».

Opórtunamente fué en nuestro poder el siguiente telegrama.

«Linares 13.—Toros de Flores regulares. Alvarito de Córdoba superior, ovacionado. Carrión valiente. Oyó dos avisos.—Verdún».

Notas militares

A presentarse

Deben presentarse en este gobierno militar para asuntos que les interesan los individuos siguientes:

Francisco Bratones Muñoz, Manuel González González, Pedro Alcaraz Salvador, Manuel Sáez Romero, Rafael Barrios Barrios, José Ferré Valverde, Luis Lozano Amat, Manuel Juan Prieto Fernández, Francisco Quesada Ramos, María Serrano Martín, viuda de Mariano Esteban Gómez, Julián Moya Fernández, Antonio Martínez Rodríguez, Gregorio Gómez Iruela, Juan Ferrón Vicente, José Ortega Asencio, José Durban Fernández, Salvador García Gil, Juan Casbojona Morales.

Marido furioso

En la rambla de Maromeros se dejó sentir ayer tarde un escándalo formidable, promovido por un sujeto de malos antecedentes.

José Gómez Soler, es un individuo que desde el momento en que se casó, creyó, sin duda, haber comprado una bestia para maltratarla, llegando a tal punto su desenfreno que la pobrecita mujer, le teme más que una vara verde.

Siguiendo la costumbre establecida, el marido infiel salió ayer mañana de su casa, después de acaparar en los bolsillos unos cincuenta duros que poseía; y como el «buen» esposo entendiera que la juega y la bronca debían ser sus ocupaciones, a ellas se entregó en alma y cuerpo.

Entre pitos y flautas, José Gómez, cogió una filoxera monumental, pasando el día en tabernas y callejones sin salida, donde en más de una ocasión estuvo a punto de encontrar la horma de su zapato.

De la campaña emprendida el hombre de bien resultó ileso, pero cuando aquel se dio cuenta de que no llevaba consigo ni una sola peseta, emprendió la marcha para su casa, dispuesto a meter la «pata», como en efecto lo hizo, pues apenas se echó a la cara a su infeliz esposa, la empujó con ella a palos y bofetadas, poniéndole el cuerpo más morado que el lirio y el rostro como el de un «Ecce Homo».

Terminada la «danza» la víctima pudo «safarse» de las garras, de su «verdugo», refugiándose en la inspección de policía, primero, y en la casa de socorro, después, donde le fueron curadas las «caricias» que le prodigaran su «idolatrado» marido.

Beneficencia

El número de acogidos hasta anoche en los diferentes establecimientos de beneficencia, era el siguiente:

- Hospital.—110 varones y 61 hembras.
- Hospicio.—140 varones y 154 hembras.
- Expósitos.—9 varones y 12 hembras.
- Manicomio.—88 varones y 65 hembras.
- Total general, 639 acogidos.

Sección Oficial

La «Gaceta»

La recibida ayer, en Almería contiene las siguientes disposiciones:

Reales órdenes nombrando a don Antonio Salvat y Navarro y don Antonio Alvarez de Cienfuegos y Cobos catedráticos numerarios de Higiene con prácticas de Bacteriología sanitaria de las Facultades de Medicina de las Universidades de Sevilla y Granada.

Otra nombrando las bases que han de regir para el Concurso musical incorporado a la Exposición Nacional de Artes decorativas e Industriales artísticas de 1913.

Otra ampliando hasta 1.º de Agosto del año actual, el plazo concedido para la información acerca de las innovaciones que convenga introducir en la ley de caza vigente.

Nombramientos de secretarios de Diputaciones y contadores de fondos provinciales y municipales.

Anunciando concurso para la provisión del cargo de contador de fondos del Ayuntamiento de Villagarca (Pontevedra).

Nombrando, en virtud de concurso de traslado, a doña Carmen Tapia y Cánovas profesora numeraria de la sección de Letras de la Escuela Normal Superior de Maestras de Salamanca.

Idem en virtud de concurso de ascenso, a doña María del Carmen y Queimadelos Vices, profesora numeraria de la sección de Ciencias de la Escuela Normal elemental de maestras de Castellón.

Se vende una muestra propia para establecimiento Razón en la administración de EL POPULAR.

Una carta

Hemos recibido la que a continuación publicamos, de don Juan Villaespesa Morales.

Sr. Director de EL POPULAR

Muy señor mío: Por don Fernando Grisolia Barroeta, he sabido, que en uno de los números del periódico que usted dirige, se ha dicho que el colegio de procuradores de esta capital, pensaba expulsar del mismo a don Antonio Fernández Burgos, por ciertos hechos realizados en uno de los asuntos en que como tal procurador interviene, y como la noticia no es exacta, ni los colegios de procuradores, pueden oficialmente intervenir en aquellos asuntos que le están encomendados a los Tribunales ordinarios, de ahí el porqué me permito dirigirle la presente para rogarle, como en efecto lo hago, mande rectificar la noticia, sin perjuicio de que si a bien lo tiene puede advertirles a los informadores de su diario, que en el sucesivo procuren informarse mejor, en evitación de perjuicios y molestias para nadie.

Con este motivo y con gracias anticipadas se ofrece de usted atento seguro servidor q. b. s. m. J. Villaespesa Morales

Ya se conoce que el señor Villaespesa, no ha leído el suelto a que se refiere, pues de otra manera no hubiera consignado la inexactitud que nos atribuye sobre la expulsión del señor Fernández del mencionado colegio de procuradores. Nosotros no hemos dicho eso; y lo menos que ha podido hacer el señor Villaespesa, era enterarse antes de pedir la rectificación.

Nos dice también el citado procurador que si a bien lo tenemos advertimos a nuestros informadores se informen mejor. Permítanos el señor Villaespesa que le digamos que no podemos tener en cuenta sus advertencias, si éstas las hace con cierto aire de superioridad, que sentimos no reconocerle.

Sobre este punto, dejamos a nuestro compañero señor Giménez, que conteste a la alusión que se le hace.

Habla el repórter

Aun cuando el señor Villaespesa manifiesta en la carta que dirige a mi querido director, que no es exacto que el Colegio de procuradores de esta capital pensaba expulsar del mismo a don Antonio Fernández Burgos, sostengo que es evidentemente cierto cuanto a título de información lancé a la publicidad; es decir, que he oído de labios de varios abogados y procuradores, en sitios públicos, que los Colegios respectivos pensaban reunirse para adoptar acuerdos graves contra el letrado, señor Naveros y el procurador, señor Fernández Burgos, con motivo de la presentación de un escrito falto de respeto y consideración a la autoridad del Juez de Instrucción.

Añada en mi trabajo informativo, haber oído también decir que el Fiscal de esta Audiencia se había personado en el sumario abierto con este motivo y que se estaba instruyendo causa por desacato. Este extremo lo mantengo íntegro, como el anterior.

Ahora bien: Lo que no dije entonces, es lo que aclaro ahora.

Con posterioridad a la publicación de aquel suelto, he oído referir de labios de un sin número de personas, que los señores Naveros y Fernández Burgos, han puesto en juego influencias de todas clases, a fin de conseguir que cuestión tan escabrosa tenga para ambos solución conveniente.

RECURSO

Por el Tribunal Supremo ha sido devuelto el recurso de casación por infracción de ley interpuesto en autos seguidos entre la «Liga de Contribuyentes» y el Ayuntamiento de esta capital, sobre incidente de reposición de una providencia.

La superioridad declara caducado el recurso y perdido de derecho con condena de costas a recurrente.

El distrito del puerto

Estamos en vísperas de unas elecciones municipales y apenas se ocupan los políticos de los preliminares de esta clase de lucha. Los partidos turnantes parecen que han dicho su última palabra, con los nombres de sus candidatos. Sólo una entidad ajena por completo a la política, se propone pedir al cuerpo electoral sus sufragios para ofrecerse un puesto de independencia en la política; esta entidad es el Círculo Mercantil, que será apoyado por los elementos activos de la Cámara Oficial de Comercio.

La persona a la que se ofrece este puesto, es la del presidente de Círculo Mercantil, nuestro particular y estimado amigo don José Sánchez Entrena.

Distinguidos miembros de este centro, visitaron ayer al presidente del Círculo Mercantil, para decidirle a que presentara su candidatura, como representante de la clase mercantil, que tanta influencia ejerce en la masa de los trabajadores del puerto, por razones de carácter económico que ni hemos de censurar ni de aplaudir porque ahora no es la ocasión más oportuna.

Nosotros suponemos que el señor Entrena, al aceptar este puesto ofrecido tan espontáneamente por sus consocios, dejará para mejor ocasión sus amores regionalistas, de estos últimos días, para consagrarse por completo, si triunfa, a ser un definidor dentro de la corporación municipal, de las aspiraciones de las clases productoras de nuestra ciudad.

El partido liberal, aún luchando solo los conservadores, y los comerciantes, es evidente que cuenta con menos fuerzas que éstos, y de tal modo creemos que esto es así, que no dudamos del fracaso del gobernador, aún cuando ha dado toda clase de seguridades respecto al triunfo del señor Matute.

En otras ocasiones, ha estado al frente del partido liberal para dirigir las elecciones del Puerto, don Guillermo Verdejo, y aunque exagerando los que antes afirmaban que en aquel distrito no se movía la hoja del árbol, ni la de los otros, que decían que no contaba ni con el voto del encargado de su almacén, lo cierto es que don Guillermo, metía el hombro y la Corporación tenía representantes liberales por aquel distrito.

En la ocasión presente, el gobernador echará mano de su influencia oficial para pañar sobre el ánimo de los empleados de la Junta de Obras del Puerto, y obligarles a trabajar una candidatura para ellos desconocida, con lo que muchos de estos funcionarios se verán en el grave conflicto de exponerse a las iras oficiales, o no dar gusto a otras personalidades de la Junta, que tienen sus simpatías por el candidato del Círculo Mercantil.

Las consideraciones que pudiéramos hacer respecto al personal que constituye la mayoría de aquel distrito, y los candidatos que se discuten el favor de los electores, son verdaderamente tristes, para los que soñamos en la redención del proletariado, por el proletariado mismo.

Los partidos turnantes, y aún el propio partido republicano, han procurado para representantes de aquel distrito obrero, candidatos que dentro de las propias agrupaciones representen las tendencias más conservadoras.

¿Se proponen con esto atajar la demagogia, de que indudablemente deben estar poseídos aquellos trabajadores que se ocupan en su faena elementalísima dentro del trabajo?

Creemos de buena fé que nadie ha pensado en esto; por el contrario, lo que cada agrupación ha procurado buscar, ha sido la mayor parte de influencias que pasaran sobre los elementos directores y acaparadores del trabajo en los muelles.

El triunfo procediendo así, casi siempre corona el esfuerzo, lo que no se satisface con estos procedimientos es la conciencia liberal.

Los conservadores, pueden admitir este sistema sin repugnan-

Depósito de Encendedores

AUTORIZADOS CON EL SELLO DEL ESTADO

Piedras cuadradas y redondas. Torcidas. Mechadas y Ruedas

Precios sin competencia.—Descuentos importantes según cantidad.—Nota de precios a quien lo solicite.

Informes y venta al detall: Perfumería VENUS, Puerta Purchena, núm. 4

W. TELLEZ

PEDID EL EXQUISITO CHAMPAGNE "MONS"

Telegramas y telefonemas.

El atentado contra el rey

Un guardia que no quiere dinero

El guardia número 91 ha rechazado las 500 pesetas de premio que se han concedido por la detención del regicida.

Dice que ha tenido bastante con cumplir su deber.

Parece que el referido guardia está molesto porque se ha dado preferencia á sus compañeros, siendo él quien intervino primero en la detención del agresor.

Para recompensar á los policías

Los jefes, oficiales y soldados del cuerpo de Inválidos han abierto una suscripción particular con objeto de recompensar á los policías que detuvieron al criminal.

Enterándose de las diligencias

El presidente de la Audiencia estuvo en el despacho del juez para enterarse de la marcha de las diligencias.

El fiscal y el juzgado

Al atardecer el fiscal del Tribunal Supremo ha llamado á su despacho al juzgado.

El agente Guijarro

El agente Guijarro, herido por uno de los disparos que hizo Rafael Sánchez, continúa mejorando.

Es inexacto que se haya agravado.

En favor del francés

Don Domingo López Sánchez y don Jesús Mula, compañeros de hospedaje del profesor francés Peack, se han presentado á declarar en términos altamente favorables para el detenido.

En vista de esto y de otras declaraciones en igual sentido, el juez ha dictado auto de libertad á favor de Peack.

La protesta de los Cuerpos Colegisladores

Mañana á las dos y media de la tarde recibirá el rey á los Cuerpos Colegisladores, que van para protestar del atentado.

Primero recibirá al Senado y después al Congreso.

Irán á ambas Cámaras con todo el ceremonial de costumbre.

Autos de procesamientos

El juez especial que instruye el sumario con motivo del atentado ha dictado auto de procesamiento contra el anarquista Bajatierra y contra el secretario de la sociedad de peones Eusebio Martín.

El regicida en la cárcel

Cuando ingresó en la cárcel el autor del atentado Sánchez Alegré, salió corriendo por una galería con dirección á las escaleras.

Los guardias lograron cogerle; pero antes de llegar á él dijo que no se molestasen en cogerle pues no pensaba suicidarse.

No obstante ello y en evitación de que atente contra su vida, le han sido puestos guardias de vista.

De Política

Romanones y los diputados provinciales.

Esta tarde ha obsequiado el presidente del Consejo de ministros, señor conde de Romanones á los diputados provinciales que han venido á la corte á la celebración del banquete.

Manifestaciones de un diputado provincial.

Durante la recepción celebrada en Palacio en honor de las diputaciones provinciales, el diputado radical señor Prida dijo que el monarca tiene su admiración personal hasta el punto de que sus simpatías le habían obligado á hacerse monárquico.

El rey le contestó que solo era un ciudadano que procuraba cumplir con su deber.

El elemento militar.—Un lunch.

Esta noche se ha celebrado una recepción en el ministerio de la Gobernación, habiéndose obsequiado con un lunch á los generales, jefes y oficiales de la guarnición que han acudido á Palacio á felicitar al rey con motivo de haber resultado ileso del atentado del domingo.

También fueron los diputados provinciales.

Banquete en Palacio

Esta noche se ha celebrado en Palacio un banquete de gala al que ha asistido todo el cuerpo diplomático.

Montero Ríos

El viernes marchará á Lourizán el señor Montero Ríos.

Política comercial

El Director general de Comercio, señor D. Angelo, ha pedido á las Cámaras de Comercio é Industria, que informen respecto á su estado y medidas prácticas que pueden adoptarse para su mejoramiento.

Ha pedido á los fundidores, que designen dos individuos, que en unión de uno que nombrará el ministro de Fomento, representarán á España en la Exposición y Congreso que se celebrarán en Mayo en París.

Además ha dirigido una circular á las Cámaras de Comercio, encareciéndoles que concurren al curso de expansión comercial que se celebrará en Septiembre en Budapest y que será muy interesante.

El ferrocarril de Tánger á Fez.

Esta mañana se han reunido en el Banco de España, los banqueros que constituirán el Sindicato que tomará parte en el empréstito para la construcción del ferrocarril de Tánger á Fez.

Acordaron pedir al Gobierno los antecedentes necesarios para conocer todas las condiciones de la emisión.

De todas partes

La huelga de Riotinto

Las últimas noticias recibidas de Riotinto dicen que la huelga continúa en el mismo estado.

Noticia inexacta

Noticias oficiales recibidas des-

mienten categoricamente que los huelguistas de Villamadrid han yan volado con dinamita el ferrocarril.

La ley de caza

Se ha ampliado hasta primero de Agosto el plazo concedido para concurrir á la información para la reforma sobre la ley de caza.

Las fuerzas indígenas

Hoy se ha repartido á las tropas moras, azúcar, café y dinero, de los Reyes y de la Sociedad hispano africana.

Los mineros en huelga

Dicen de Huelva que 150 obreros de los que trabajan en el Norte de Riotinto, han reproducido la huelga.

La actitud de los huelguistas es pacífica.

Mujer carbonizada

En la villa de Arés, cercana á Ferrol una viuda con seis hijos, dejó encendida una vela junto á la cama.

Las ropas de esta se incendiaron, pareciéndose carbonizada la infortunada mujer.

Una concesión

Se ha concedido una subvención de 2.000 pesetas al Centro de estudios históricos de Granada.

Las máquinas del «España»

En Ferrol se ha verificado pruebas parciales de las máquinas del acorazado «España».

El éxito ha sido completo.

El «España» estará pronto en condiciones de prestar servicio.

Naufragio de un bote

Comunican de Melilla que un bote de la Compañía del Mar que conducía al puerto á varios pasajeros, naufragó, ahogándose dos de ellos.

Una huelga

Participan de Sabadell que se han declarado en huelgalos albañiles.

Bolsa

Interior...	82'80
Fin corriente...	00'00
Fin próximo...	101'20
Amortizable...	00'00
Nuevo amortizable...	100'40
Cédulas hipotecarias al 5 por 100...	451'50
Acciones del Banco...	29'99
Tabacos...	292'50
Franco...	8'66
Libras esterlinas...	27'42

Extranjero

El papa se agrava

Telegrafian de Roma que el Papa pasó la noche muy mal, sufriendo frecuentes delirios.

El corazón funcionaba peor que otros días.

El secretario de Estado del Vaticano, cardenal Merry del Val, se muestra optimista, pero circulan rumores alarmantes.

Las últimas noticias dicen que Su Santidad se ha agravado notablemente.

Tiene 40 grados de fiebre.

Se ha hecho los preparativos para sacramentarlo, en caso de que se vea en peligro inminente.

Reina gran ansiedad.

Atentado femenino

Las sufragistas de Londres han prendido fuego á las Escuelas en

Gateshead: encapando el departamento de carpintería con p-tóleo.

Fue prontamente extinguido. Se encontraron rotulos con la inscripción:

«Queremos para conseguir el voto para las mujeres.»

Ampliación del bloqueo

Dicen despachos recibidos desde Sofía que á petición de Austria se ha extendido hasta Durazzo el bloqueo que practica la escuadra internacional.

La apertura del Senado

Otros despachos de Bélgica dicen que se han adoptado grandes precauciones en vista de que la huelga se extiende.

Se teme que ocurran incidentes con motivo de la apertura del Senado.

El Parque ha quedado aislado impidiéndose que los obreros se acerquen al Palacio y á los ministerios.

Armisticio

Comunican desde Sofía, que reina completa tranquilidad en las posiciones ocupadas por el ejército búlgaro.

Parece que en Constantinopla ha cesado el cólera.

Hoy se ha firmado el armisticio que durará diez días, empezándose á contar esta tregua desde ayer.

La huelga general en Bélgica

Telegramas recibidos de Bruselas participan que ha comenzado la huelga general en todo el país.

Huelgan casi todos los obreros metalúrgicos y parte de las industrias.

En las minas de carbón se trabaja con normalidad.

En los servicios públicos ocurre lo mismo.

La Casa del Pueblo está animadísima, notándose gran efervescencia.

También han suspendido sus trabajos los tipógrafos, excepto los que confeccionan los periódicos.

En Charlerois alcanza el paro á casi toda la cuenca minera.

Están en huelga 25.000 metalúrgicos, 800 obreros de la fábrica de vidrio y 2.000 carreteros.

No se ha interrumpido la circulación.

El jefe de los socialistas ha dicho que huelgan en Bélgica 350.000 obreros, confiando en alcanzar el triunfo.

Han marchado á las cuencas mineras numerosas tropas, apesar de reinar tranquilidad.

La huelga se extiende

Telegramas recibidos de Bruselas comunican que no ha variado la situación.

El parte dado por el Ayuntamiento dice que sigue extendiéndose la huelga.

En Amberes sigue también la huelga general.

Al noroeste del puerto han comenzado á reanudar los trabajos algunos obreros.

Los diamantistas han secundado también el paro.

Una compañía de navegación ha anunciado que va á traer obreros alemanes, pero el secretario de la Federación de Sindicatos ha anunciado que si llegan á hacerlo es posible que ocurran graves incidentes entre huelguistas y squirros.

En Gante trabajan tan solo los obreros de la Exposición y huelgan 9.000 bols, habiendo reanudado algunos el trabajo en Lieja.

El jueves como de costumbre se repartió á los hijos de los huelguistas.

En el Reichstag

En Berlín concluyó el debate general sobre los «Bills» de Hacienda y de Defensa.

Herr Bethmann-Hollweg, el Canciller, refiriéndose á las críticas sobre el impuesto á la propiedad, les conminó contra la dilación hecha con idea de un impuesto Imperial de utilidades

que su miría en una confusión de los Estados, individualmente.

A pesar de las críticas sobre la contribución, las clases proletarias habían demostrado estar dispuestas á hacer sacrificios extraordinarios. Había tenido una inundación de cartas patrióticas, muchas de ellas acompañadas de contribuciones.

El «Kölnische Zeitung» llama la atención sobre el señalado éxodo del capital alemán á Suiza, atribuyéndola grandemente á la perspectiva de un impuesto de guerra sobre la propiedad.

Aparatos ortopédicos

Se hacen toda clase de brageros para la contención de las hernias por difíciles que sean, como la faja especial elástica para señoras, de reducción de vientre ó desviación de la matriz y faja para caballeros, aparatos para desviación de pies y piernas y la columna vertebral. Colchones ortopédicos.

Cayetano Ledesma
NÚM. 22

Consultorio MÉDICO-QUIRÚRGICO

á cargo del Dr. J. NOGUERA
Especialidad en partos y enfermedades de la matriz.
Este consultorio está montado con arreglo á los adelantos modernos y además dotado de instrumental y motores eléctricos magníficos para Faradización, Galvanización, Electrolisis, Cataforesis, Endoscopia, Galvanocautia, Masaje en todas sus formas, etc. etc.
Consulta general de 1 á 3. De la especialidad de 3 á 5.
CALLE DE RICARDOS NUMERO 3.
Consulta económica en su clínica de la calle Real del Barrio Alto número 56, de 8 á 10 de la mañana.

Impuesto municipal de carruajes, automóviles y bicicletas.

Han dejado de pertenecer á dicho arriendo los cobradores don Miguel González Villegas y don Angel Villar, nombrando para dicho cargo á don Pedro Muñoz Beltrán.



TEMPORADA DE VERANO LA ISLA DE CUBA

JOSÉ BENAVENTE SORO
Recibidas todas las novedades para la temporada.—Colecciones interm inables Precios que asustan.

Mejoradísimos los trajes confeccionados á la medida, pura lana á 10, 15, 20 pesetas, hasta 100 pesetas.

Lanas Australias, dibujos fantasía, á 9 pesetas corte de traje. Estambres alta novedad, extensa colección en colores y dibujos de gran moda, desde 15 pesetas hasta 60 pesetas el corte.

En negro y azules puro estambre, colores sólidos y dibujos de novedad; desde 10 pesetas hasta 70 pesetas corte de traje.

Gran surtido en alpaca en negro, azules y de color, desde 10 pesetas corte. Bonita colección en franelas blancas listadas para traje de caballeros. Corte de pantalón para caballero de franela blanca desde 9 pesetas.

Extenso y variado surtido en driles y telas de hilo, dibujos que enamoran de novedad, á precios muy baratos.

Sección de confección

Trajes hechos de lana para caballeros, desde 15 pesetas en adelante.
alpaca 18
hilo 7

Americana de alpaca á 5, 7, 10, 12, 15, 18 y 25 pesetas. Americana de hilo á 2, 3, 3'50, 4, 5, 6, 7 y 9 pesetas. Guardapolvos para viaje para señoras y caballeros.

Pantalones hechos en lana, alpaca, hilo y dril á precios muy baratos.

Casa Benavente.—Calle Real núm. 2 (frente al Siglo)

Dotras y Marqués

Fábrica de mosaicos hidráulicos. Piedra artificial, Azulejos y Baldosines.—BARCELONA

Unico fabricante en toda España del Mosaico imitación Alfombra y Romano

Patente número 50.991-935
Water closets, Depósitos, Lavaderos cemento armado, Baldosas para aceras y pavimentos.

Catálogos é informes: Luis Fernández, San Leonardo, 9, Almería.

Hospedaje del Carmen

DE ANTONIO REQUENA
Real, 33, principal.—Almería

Habitaciones confortables desde 0'50 pesetas en adelante. Pupiles desde 2 pesetas, incluyendo habitación.

Precios especiales para empleados y estudiantes. SERVICIO ESMERADO

GRAN CAMISERIA EL CISNE

José Pinillos Gómez
Casa de novedades Príncipe, 24.—Almería

Extenso y variado surtido en artículos de todas clases para señoras, caballeros y niños. Lo más nuevo y elegante en equipajes completos de novia. Juegos de cama. Camisas, enaguas, cubrecorsets, camisas, camiones, cubre-enaguas y cuanto se desee en ropa blanca y en géneros de punto, guantes, paraguas, quitasoles, perfumería, objetos de tocador, etc. etc.

Elegantes blusas y ayajes de seda, nansú y encaje. Trajes de punto y abrigos de terciopelo, seda y piqué para niños. Capuchitas de lana. Elegantes y bonitos bebés, capotas, gorras y trajes de cristiana. Bata de visillos, estores, tapetes de pán con aplicaciones de cuero, etc. etc. Especialidad en camisas de caballero é inmensa surtido en corbatas, cuellos, puños, botonaduras, pañuelos, calcetines, camisetas, trajes interiores de punto, lana y seda, bastones, impermeables, petacas, carteras, etc. etc. Infinidad de artículos á precios reducidos.

Precio fijo Precio fijo

ESTABLECIMIENTO BALNEARIO DE SIERRA ALHAMILLA

Médico director: Don PEDRO TENA
AGUAS BICARBONATADO-CALCICAS

Con las termas de Sierra Alhamilla se obtienen curaciones sorprendentes en el Reuma, en todas sus formas y variedades, especialmente en el visceral, en la Gota y Sitisis úrico en las Artritis, Coutusión, Oteitis y Perioistitis, en las Neuralgias y Neuritis, Histerismo, Corea ó Mal de San Vito, en las Parálisis de causa Central, periférica, Sífilis, Constitucional, etc. etc.

El Establecimiento cuenta con departamento hidroterápico y estufa húmeda

Hay establecido un servicio diario de trenes de viajeros, desde Almería á la estación del Chorrillo y regreso, con parada en las estaciones de Huércal y Pechina.

HAY FONDA EN EL BALNEARIO

Gran fábrica de Pavimentos Hidráulicos y Piedra Artificial
Grandes existencias.—Se hacen toda clase de trabajos especiales
AZULEJOS, CEMENTOS Y CEMENTOS PORTLAND DE TODAS CLASES
Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en su fabricación y vende más barato.
José Vicente Castillo
GRANADA 95, ALMERIA

TINTURA FLOR DE LIS

Para aumentar, dar fuerza, color, brillo y hermosura al cabello

La tintura FLOR DE LIS

está llamada á alcanzar fama universal; se halla compuesta puramente de vegetales y puede usarse sin peligro, en la seguridad de que vuelve el cabello blanco á su primitivo color, ya haya sido castaño, rubio, oscuro ó negro.

El compuesto vegetal FLOR DE LIS hace desaparecer por completo los microbios que se albergan en los capilares del cuero cabelludo é impide los destructores efectos de la calvicie, vigorizando así el crecimiento del pelo.

Está reconocido como tónico, reconstituyente é insecticida; por eso todos aquellos que usan la FLOR DE LIS nunca tendrán caspa, ni serán calvos.

La FLOR DE LIS tiñe el pelo rápida ó progresivamente y no mancha la ropa.

MODO DE USARLA

Untese el cabello unos días hasta obtener el color que se desea y una vez conseguido basta untarse cada 15 días; se puede rizar barba y bigote en seguida, sin despedir mal olor y sin necesidad de lavarse.

Precio del frasco, 5 pesetas

De venta en las Droguerías, Perfumerías y buenas Peluquerías.

Para pedidos al autor, D. Francisco Cuevas

Plaza de Nicolás Salmerón, número 4, Droguería.--Almería

NUEZ DE KOLA CORTALS

Esta casa solo vende su exquisito licor á los establecimientos que á continuación se expresan

Cafés
Lion D' Or, Colón, Suizo y Variedades.

Círculos
Mercantil, Casino de Almería y Conservador.

Gervicerías
Canaletas, J. Collado, Española, Mahier, El Porvenir, El Mediterráneo, La Palmera y La Bombilla.
José Alvarez, Andén de Costa.

Coloniales
S. Frias Lirola y Compañía, Puerta de Purchena.
Gervacio Losana, Paseo del Príncipe.
Francisco Losana, calle de Ricardos.
Luis Pérez, Paseo del Príncipe.
J. Gutiérrez, Sebastián Pérez.
José Alberola, Puerto.
Rafael J. Romero, Glorieta de San Pedro.
Sucursal de Gervacio Losana, Bulevar del Príncipe.

Manuel Ruiz, calle Real.
José Abad Novis, Glorieta de San Pedro.
Antonio Alemán, calle Real.

Cafés económicos
Juan Marcos Peña, J. Cabrera y Diban Martínez.

Confiterías
Miguel Mateos, Sebastián Pérez.
Francisco García Medina, Rambla de Alfareros.

Viuda de I. Padilla, Rambla de Alfareros.

Tiendas de vinos y botellerías
Antonio Martín Martín, calle Granada.
Antonio Martín Lorenzo, calle Granada.
Francisco Martín, Quemadero.
Fernando Galdeano, Plaza de San Sebastián.
José Simón Núñez, Granada 2.
Matilde Hernández, Rambla del Obispo.

Rafael Usero Calatrava, calle de los Algibes.
Rafael García, Adareros.
Antonio Manzano Puga, Plaza de la Libertad.
Cristóbal Fernández Sánchez, calle del Cuartel.
Antonio Rodríguez Sánchez, calle Marín.
Justo Martín Albert, Los Valencianos.
Luis García Romero, Real.
Hijos de Juan de Dios G., calle de Granada.

José Alberola, Puerto.
Ramón Jerez Magán, Sebastián Pérez, 6.
Antonio González, Plaza de Canalejas, 1.
Francisco García Garrido, La Paz y la Verdad.
Jesús Alcaide, Navarro Rodrigo.
Juan Manzano Puga, Ricardos.
Bernardo Manzano, Plaza de San Antón.
Carmelo Briñón, calle Real.
Diego Salaberri, calle Granada.

cia; liberales y republicanos debiéramos anatematizarlo.
Se impone rectificaciones colectivas, que en otros tiempos no pudimos conseguir que se tomaran en cuenta, sufriendo ahora las lógicas consecuencias de aquellos errores.

MOTORES PEQUEÑOS PARA RIEGOS
Infinidad de instalaciones hechas en esta provincia. ¡Grandioso éxito de las nuevas «Norias aspirantes»! Pedir catálogos y presupuestos, que os da gratuitamente el representante HERRERA, Méndez Núñez, 12, Almería.

NOTICIAS
Retención de cantidad
El juzgado municipal ha oficiado á la alcaldía, ordenando que las cantidades retenidas á don Juan César Sánchez, le sean entregadas á don Miguel de la Casa Roba, hasta que sea extinguida la suma que importa el principal y gastos.

Las carnes
El arrendatario del impuesto sobre carnes frescas y saladas, interés de la alcaldía, se fijó la hora de tránsito que haya de establecerse y los caminos y vías habilitadas para el paso de dicha mercancía, al centro de la ciudad.

Con marca
La Luna la antigua casa AMATLLER ha puesto á la venta unos riquísimos chocolates que se recomiendan por su finura y delicado aroma.

Catedrático
Después de brillantes exámenes ha obtenido la cátedra de la Lengua y Literatura castellana en el Instituto de esta capital don Fernando de Cózar Cámara, que actualmente era auxiliar de dicha cátedra en el Instituto de Baeza.

Destinos
Ha sido nombrado ayudante de campo del general de brigada don Eloy Hernández y Martínez, el capitán del regimiento de Córdoba, don Alfredo Jiménez Buesa.

Pesas y medidas
El gobernador civil anuncia al público, que la comprobación de pesas y medidas en el distrito de Huércal Overa, dará comienzo el día 23 del actual, empezando por la cabeza de partido.

Urgente
Se venden hortos mecánicos para cocer pan con carbón de cok. Los que valían á 400 pesetas á 250 á plazos y se pueden retirar en el acto: calle Granada 53 informarán.

Pase á la reserva
El alcalde de Cherco, ha oficiado al de esta capital, interesando se le remita el pase á la segunda reserva, del soldado Miguel Wenceslao Expósito.

En libertad
Ayer fueron puestos en libertad, los presos en esta cárcel Práxedes Rodríguez Carrillo, Luis Amador de Torres, Bernardo Amador Santiago, Juan Fernández Santiago y José Alias Rubí.

Hospital provincial
Ayer ingresaron en este benéfico establecimiento, los enfermos siguientes:
José Abad Medina, de 29 años, natural de Almería.
Manuel Giménez Estrella, de 24 años, natural de Cuevas.
Bernabé Gallardo Gallardo de 44 años, natural de Bédar.
Lorenzo Pascual Gregori, de 22 años, natural de Gandia.
Juana Pérez Giménez, de 33 años natural de Cuevas.
María Pérez García, de 40 años, natural de Macael.
María Rueda Góngora, de 50 años, natural de Benahadux.
Pedro García Fernández, de 30 años, natural de Puente Genil.
Agustín Cantón Alcolea, de 32 años, natural de Almería.

Consultorio
Continúa funcionando con verdadero éxito, el Gabinete Médico-Quirúrgico, Vargas Machuca, de Madrid, establecido en la calle de Granada, de nuestra ciudad.

De consumos
El alcalde de Vélez Blanco, anuncia al gobernador civil, haber quedado expuesto al público el repartimiento de consumos para el año actual.

Las listas electorales
La comisión provincial anuncia al público, el anuncio de su basta para la impresión de las listas electorales de esta provincia en el año actual.

Cárcel pública
Ayer existían en la prisión preventiva de esta capital, 47 varones y 5 hembras que hacen un total de 52 presos.

Citación
El juzgado de instrucción de esta capital cita para hoy, á Manuel Berenguel Ferre, á fin de que se persone ante su autoridad á prestar declaración en causa que se instruye.

A los estudiantes
La Universidad literaria de Granada anuncia al público, haberse concedido un nuevo plazo para la matrícula no oficial según determina el Real decreto publicado en la «Gaceta» el día 12 del corriente mes.

Servicio de guardia
Hoy prestan servicio de guardia en el Hospital provincial, el médico don José Arigo Serrano y el practicante don Otilio Ruiz Vaquero.
El retén lo hará el practicante don Juan Fernández Requena.

¿Para que se á?
El juzgado de instrucción ha oficiado á la alcaldía, interesando informe de conducta de los vecinos de esta capital, José Martos Valdés, Manuel Domingo Alméjida, Francisca Ruiz Gómez y Carmen Ruiz Sierra.

Se vende
una magnífica prensa de copiar. Razón en la administración de este periódico.

Al manicomio
La vecina de esta capital Aurora Martínez Giménez, ha presentado un escrito en el Ayuntamiento, solicitando sea admitida en el manicomio su hija Carmen Cobos Martínez, que padece ataques de enajenación mental.

Un expediente
El administrador de contribuciones de esta provincia ha comunicado á la alcaldía para que lo haga público, haber quedado expuesto el expediente incoado á instancia de don Miguel García López para que sobre él se formulen las reclamaciones pertinentes.

Pase franco
El gobernador civil ha oficiado á la alcaldía, ordenando que los dependientes del Ayuntamiento, no impidan el paso á los vigilantes del gobierno civil.

Casas fúnebres
El conserje del cementerio comunica á la alcaldía, que los hijos de Manuel Andrés Pérez, dueño de la funeraria de este nombre ha usado el coche de segunda, en vez de el de primera clase para conducir el cadáver de don Indalecio Márquez Segura.

E mejor
de todos los chocolates es el de AMATLLER marca Luna.

Por estafa
El Juzgado de instrucción de Almodóvar del Campo, interesa de las autoridades de esta provincia, la busca y captura de los individuos José Ruiz Alonso, de Arboles y Manuel Sánchez Rodríguez (*) Pajarillo, de Caniles, procesados en causa que contra ellos se sigue por el delito de estafa y descauto.

Camino vecinal
La Jefatura de Obras públicas anuncia la real orden disponiendo que antes del día primero de Diciembre próximo, se cumplan por los Ayuntamientos interesados, los requisitos necesarios exigidos, antes de que se anuncie la subasta de los caminos vecinales.

Repartimiento
El alcalde de Gergal, comunica al gobernador civil, haber quedado expuesto al público, el repartimiento general para cubrir el déficit del presupuesto.

De Hacienda
El delegado de Hacienda de esta provincia, ha publicado una circular referente al servicio recaudatorio del impuesto de cédulas personales en esta provincia, según determina la real orden de 14 de Marzo último.

Automóviles Renault
Primera marca reconocida. Representante, Herrera. Méndez Núñez, 12, Almería.

Se vende
un coche «Jardines», una mesa de escritorio «Buro» y una mampara de cristales, todo se muevo y económico. Razón: Regocijos 23

Se traspasa
en muy buenas condiciones la fonda Vivas. En la misma darán razón.

Se alquila
una casa de planta baja con cuarto de baño, jardín, cuadra y aljibe, razón en la administración de este periódico.

A los remitentes DE PATATAS
Se venden sacos de las tres viras para embasar patatas, en buenas condiciones. Darán razón, Obispo Orberá 53, (al lado del palacio del Obispo Orbera.)

Contra el robo de las mercancías
Los comerciantes y los particulares del interior, al hacer sus pedidos, exijan que las cajas contengan el precinto de seguridad «Gardón» patentado. Véndese en Almería, informará Emilio de Miguel, Judía, 2.

«TYPE»
Sustituto del aguarrás, bencina y petróleo. El mejor producto para la limpieza de máquinas, moldes de impresión, rodillos, etc. etc.
De venta en varios establecimientos de Almería, á ptas. 0'60 el litro. Informará Emilio de Miguel, Judía 2.

Banco Español DE CRÉDITO
Compra de libras en Almería
Cheque si Londres: 2 céntimos por bajo de la cotización oficial. Letra á 8 div si Londres: 6 céntimos menos de la cotización oficial.

Parador del Príncipe
Atendiendo al favor que el público viene dispensando desde hace mucho tiempo á este antiguo establecimiento, en su día, don Rafael Useros, no ha tenido inconveniente en hacer cuantos gastos ha considerado necesarios para dotar á dicho parador de todas las condiciones de comodidad é higiene hasta conseguir llenar las aspiraciones de los viajeros.
Verificadas las reparaciones necesarias en todos los departamentos y confortadas las habitaciones con lujosos muebles, el PARADOR DEL PRÍNCIPE ha conseguido ser la casa para viajeros, de Almería, donde los huéspedes encuentran mayores comodidades y más economía en los precios.
Habitaciones completas para matrimonios y para una sola persona, provistas de sábanas y alumbro eléctrico.
Calle del Obispo Orberá, frente á la Puerta de Purchena.—ALMERIA.
RAFAEL USEROS

URGENTÍSIMO!
El agente matriculado en reclamaciones contra los ferrocarriles don Miguel García Gómez ha trasladado su despacho á la calle de Alvarez de Castro, número 7, bajo, izquierda.—Teléfono número 81.

Andrés Dentista. Consulta permanente, excepto los domingos. Obispo Orberá, número 9, principal. **Uizcaino**

Gran fábrica de pan La virgen de Cavite
En esta antigua é importante fábrica de pan de don Juan Amate, se elabora toda clase de pan y se sirve á domicilio especialidad en pan de aceite, pan pichado para cacerías, barcos y conventos; el inimitable pan de Madrid para hoteles, todo fabricado con las riquísimas harinas del reino de Aragón.
Calle de la Almedina 9 TELEFONO 150
No equivocar las señas: Antiguo, cerca de don Guzmán

LA SEÑORA DOÑA

María del Rosario Figueras Diaz

Falleció anoche á las once, á los 54 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición espiritual.

R. I. P.

Su afligido esposo, don Francisco Marín Rodríguez; sus hijos, don Felipe (ausente), don José, don Agustín, y doña Elena; sus hermanos, don Juan, don José y doña Carmen; sus hijos políticos, nietos y demás parientes.

Ruegan á sus numerosos amigos se sirvan asistir á la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy, á las seis de la tarde, desde la casa mortuoria, calle del Chantre, número 6, hasta Belén, donde se despedirá el duelo.

No se reparten esquelas

CANTEROS

Se necesitan en Melilla para labra de adoquines. Trabajo á destajo durante tres ó cuatro meses.
Razón en la administración de este periódico, y en Melilla Aurelio Sánchez, Banco de Cartagena.

Cementos Romano primera calidad

Especiales para la fabricación de baldosas mosaicas de cemento comprimido grises ó claros, según deseo del comprador.

Portland marca Gigala y marca Pak

Vendido bajo las garantías de las normas alemanas para cemento Portland, estipuladas por circulares del Ministerio Real de Prusia, Comercio é Industria de 28 de Julio de 1887 y 19 Febrero 1902.

Referencias de primer orden en todas partes

Agentes en Almería y su provincia: **Sres. Verdejo Hermanos**, Paseo del Malecón, número 26.

Aceite puro de higado de bacalao

LEGÍTIMO DE TERRANOVA

EL MEJOR RECONSTITUYENTE PARA LOS NIÑOS

VACUNA SUIZA

Droguería **EL ARCO IRIS**, Puerta de Purchena.

“EL BUEN TONO”

PRINCIPE 13 y CASTELAN 2

Esta casa, la más importante de Almería en su clase, es la que mayor surtido ofrece en camisas, corbatas, puños, cuellos, neceser de caballero, artículos de viaje, maletas de piel, cigarreras, petacas y otros artículos.
En trajes para niños y niñas ofrece la última novedad, así como en delantales y blusas, desde los precios más elevados á los más económicos. En sombreros para señora y gorras para niños y niñas, esta casa acaba de fabricar últimos modelos.

LLOYD ALEMAN

Compañía de Seguros Marítimos

Agentes, Verdejo Hermanos

NOTA.—Quedan asegurados los envíos de patatas de Almería á Valencia, Barcelona y Marsella.

Viajes rápidos al Brasil y la Argentina

El marítimo transatlántico de la Compañía Austro Argentina

Eugenia

saldrá del puerto de Almería el día 7 de Mayo de 1913 para

BUENOS AIRES

Paradas en Las Palmas (Canarias), Río de Janeiro, Santos y Montevideo, admitiendo carga y pasajeros en primera, segunda y tercera clase.

NOTA.—El despacho del buque se cerrará el día anterior al de la salida, y se ruega á los señores viajeros que envíen los papeles necesarios, por ser mucha la demora en el despacho de los papeles para los viajes transatlánticos. Para más detalles en el despacho de papeles dirigirse á la Compañía Austro Argentina.

M. BERJON, Boulevard del Príncipe, número 52, Almería